

Iniciativa se desarrollará por cuarto año junto a la Universidad San Sebastián y municipio Camanchaca apoya atenciones de odontología en programa comunal

Se trata de un beneficio gratuito para Tomé, Talcahuano y Coronel, que busca disminuir las listas de espera de esta especialidad a nivel regional.

Por cuarto año consecutivo se llevará a cabo un programa gratuito de atenciones odontológicas que beneficiará a las comunas de Tomé, Coronel y Talcahuano. Se trata de una iniciativa que cuenta con el apoyo de Camanchaca y la colaboración de la Universidad San Sebastián (USS) y municipalidades.

La meta para este año es poder dar de alta a 868 pacientes a través de 2.604 horas de box, realizando prestaciones como profilaxis, desjartraje, barniz de flúor, obturaciones, exodoncias simples e instrucción de higiene oral, y por primera vez, el programa pondrá a disposición 82 cupos de endodoncias en dependencias de la Clínica Odontológica de la USS, ampliando el acceso a prestaciones

Para este año, la meta es poder dar de alta a 868 pacientes a través de 2.604 horas de box, considerando diferentes atenciones.



El programa iniciará sus atenciones en la comuna de Tomé.

especializadas.

“Las atenciones dentales son una necesidad que tiene el país donde hay enormes listas de espera y, con una asociatividad con la universidad y municipios, a través de este programa podremos identificar cuáles son los casos más urgentes, cuáles son los casos donde nosotros podemos hacer una diferencia y esto nos permitirá seguir vinculándonos de una manera efectiva y muy tangible con los territorios.”, destacó el gerente general de Camanchaca, Ricardo García.

El programa contempla también la coordinación entre la compañía y juntas de vecinos para el levantamiento de necesidades e inscripción de beneficiarios, además de la entrega de datos a los municipios para ser ingresados al sistema primario de salud, con el objetivo de disminuir las listas de espera odontológicas en la Región.

El calendario del programa iniciará en Tomé durante los meses de agosto y septiembre, para luego trasladarse a Talcahuano y cerrar entre noviembre y diciembre en Coronel. Con esto, la iniciativa se consolida como pilar fundamental del programa de Sostenibilidad Social de la compañía.